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Createspace, United States, 2014. Paperback. Book Condition: New. Large Print. 203 x 127 mm. Language:
French . Brand New Book ***** Print on Demand *****.Cette nouvelle, tragique et bouleversante, a ete
recompensee par le diplome du jury du prix litteraire international de la revue Florilege lors de son concours
2014. Le prospere menuisier Aldo Sebastiani a epouse la delicieuse Viviane. Ils vivent heureux dans leur jolie
maison du village de Fontvielle, dans le midi de la France, mais par une magnifique journee de printemps le bel
Aldo est fourbement assassine. Quel habitant, ou habitante, du village a bien pu commettre cet horrible forfait?
Peut-etre bien un de ces campeurs.ou la sulfureuse factrice. Le commissaire Mathias Polverino va prendre en
charge cette delicate enquete qui ne le menera pas bien loin, jusqu a ce que. * This short story was rewarded by
the diploma of the jury of the literary prize Florilege during its competition 2014. Prosperous joiner Aldo
Sebastiani married the delicious Viviane. They live happy in their attractive house of the village of Fontvielle, in
the South of France, but on magnificent day Aldo is murdered. Who was able to commit this horrible crime?
Police captain Mathias Polverino is going to take care of this delicate investigation. Credit photo 1ere de
couverture et interieur Tous droits reserves/Fotolia.
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